

**DESMEDT** (*Pierre-Frédéric*), Charpentier (Ostende, 29.5.1865-Boma, 25.5.1898). Fils de Jean-François et de Nielsen, Jeanne.

P. Desmedt fait ses études primaires à l'école communale d'Ostende. Il entre ensuite, comme apprenti-charpentier, au service d'un entrepreneur de la ville. Devenu ouvrier qualifié il passe aux ateliers Loontiens, à Ostende, où il travaille pendant six ans. D'une constitution robuste et parfaitement au courant de son métier, il se présente, à l'âge de vingt-cinq ans, dans les bureaux de l'État Indépendant à Bruxelles et demande à partir au Congo. Le jeune État a besoin de main-d'œuvre pour ses réalisations autant que de cerveaux pour son développement et Desmedt est engagé pour trois ans comme charpentier. Il quitte Anvers le 15 février 1890 et, après une traversée mouvementée, arrive à Boma le 8 avril. Attaché à la Direction des Travaux publics, il est envoyé à Tshoa, centre d'exploitation forestière et regagne Boma en février 1891. L'année suivante, à la suite de fièvres intermittentes dont il souffre, il doit être hospitalisé ; son état ne s'améliorant guère, il rentre en Europe le 22 juillet 1892. Complètement rétabli, il repart au Congo dès le mois de novembre et cette fois, en parfaite santé, y prolonge son séjour jusqu'en octobre 1896, toujours attaché à la Direction des Travaux publics. En avril 1897, Desmedt s'embarque pour un troisième terme en Afrique mais au début de l'année suivante, se manifestent chez lui des troubles cardiaques accompagnés de violents accès de fièvre qui déterminent une anémie profonde et grave. De plus en plus déprimé par la maladie, il meurt à Boma le 25 mai 1898.

28 février 1940.  
A. Lacroix.

Registre matricule n° 581. — *A nos Héros coloniaux morts pour la civilisation*, p. 258.